

## Tagesordnungspunkt 4

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 30. Januar 2008

#### Annahme bzw. Abgabe von Leichtverpackungen auf dem Wertstoffhof - CDU

---

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten mit ELW Kontakt aufzunehmen, um die Einschränkung der Dienstleistung auf den Wertstoffhöfen, insbesondere in Bierstadt, bezüglich der Annahme von Leichtverpackungen (LVP/gelbe Säcke) ab den 1. Januar 2008 wieder rückgängig zu machen.

#### Begründung:

Die Sammlung von Leichtverpackungen in Wiesbaden erfolgt ab Januar 2008 für die nächsten drei Jahre durch die Firma „Veolla Umweltservice GmbH“. Es erfolgt nunmehr die Sammlung alle vierzehn Tage auch in Bierstadt. Während diese Taktfolge als zusätzliche Dienstleistung ausgeweitet wurde, werden parallel keine Verpackungen mehr auf den Wertstoffhöfen angenommen. Diese Konsequenz ist unlogisch und schränkt die Bürger, welche sich selbst für die Entsorgung einsetzen, ein. Es kann nicht sein, dass Bürger die ihren Gelben Sack auf den Wertstoff bringen, ab Januar 2008 Entgelt zahlen müssen.

#### Beschluss Nr. 0004

Antragsgemäß beschlossen.

#### Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.  
ELW

Hepp  
Ortsvorsteher